

Compte-rendu du Conseil de Classe 3ème trimestre 2024 / 2025

Classe 3B – Collège Leï Garrus

Jeudi 05 Juin 2025 – 18H00

27 élèves - Moyenne générale : 12,36 / 20

6 élèves avec moyenne générale < 10

15 élèves avec moyenne générale comprise entre 10 et 15

5 élèves avec moyenne générale supérieure à 15

Le conseil de classe félicite 2 élèves, en complimente 4 et en encourage 3

Avis des professeurs :

Professeur principal –Anglais :

Une amélioration dans les comportements et l'écoute en classe en milieu de trimestre et ces derniers temps. Pour autant le travail personnel est resté insuffisant pour une majorité d'élèves. Un petit groupe cependant a su garder son sérieux et progresser.

Anglais EURO :

Toujours un bon groupe avec lequel il est agréable de travailler. Félicitations à eux !

Espagnol :

Une baisse de régime ce trimestre quant à la motivation et l'envie de travailler que ce soit à la maison ou en classe où les bavardages et amusement ont été plus présents. Certains élèves ont baissé les bras quand d'autres se sont réveillés et ont fait preuve de beaucoup de sérieux.

Mathématiques :

La première partie du trimestre était positive. Malheureusement pour plusieurs élèves cela n'a pas duré. Un petit groupe perturbateur ne respecte pas les efforts des camarades souhaitant réussir. L'ambiance est redevenue très contestataire en cette fin d'année et le refus de travailler / de noter les cours / de participer a été monnaie courante. Bravo aux élèves qui se sont accroché, c'est un double mérite pour eux.

Français :

Une ambiance de travail plus agréable en fin de trimestre. L'écart s'est creusé entre les élèves qui fournissent un travail sérieux et ceux qui ne font rien. Je souhaite à tous les élèves de la 3B une belle continuation dans la voie d'orientation choisie !

SVT :

Même si les dernières séances ont été un peu plus calmes, il y a eu encore des élèves qui se sont dispersés et amusés en particulier lors des activités de groupe avec plus d'autonomie. Le travail personnel est bien trop insuffisant pour la plupart d'entre eux et ils ne réalisent absolument pas qu'ils ne sont pas vraiment prêts à rentrer au lycée... Une poignée d'élèves sérieux ont résisté !

Technologie :

Léger mieux selon les séances mais toujours beaucoup trop d'élèves dispersés et peu de volontaires face au travail surtout les heures de groupe. Beaucoup se cachent derrière des « je ne comprends pas » mais ne font aucun effort pour essayer. Bravo à la petite poignée qui est restée silencieuse et sérieuse tout le long de cette année difficile.

Physique-chimie :

Ce trimestre a été bien plus satisfaisant pour les 3B. Les perturbations de cours ont été plus rares et le travail plus sérieux pour la plupart des élèves, ce qui fait qu'ils sont nombreux à avoir progressé. Le travail à la maison reste très perfectible mais certains s'y sont mis plus sérieusement. Le niveau atteint reste tout de même très insuffisant pour de nombreux élèves.

Éducation musicale :

Pour résumer... 3B ne rime pas avec maturité... Une classe avec laquelle il est souvent difficile de travailler par rapport au groupe assez important d'élèves qui ne pensent qu'à rire, jouer et s'amuser... Je compatis avec les élèves motivés et sérieux de cette classe qui ont su tenir 3 trimestres dans cette ambiance...vous avez tout mon respect.

Arts plastiques :

Un ensemble en baisse car la classe s'est petit à petit démobilisée. Le travail a été moins approfondi et les efforts ont été délaissés par certains élèves. Cela se ressent dans le résultat final. L'ambiance de travail reste propice aux apprentissages mais à quel prix ? Une petite tête de classe, discrète quand d'autre se font remarquer par un certain manque de motivation et des bavardages plus présents. Une fin d'année en demi-teinte.

Éducation physique et sportive :

Une classe qui a finalement réussi à s'améliorer ponctuellement. Elle reste encore très puérile et s'investit peu dans les apprentissages. Néanmoins la vue d'ensemble de la classe reste incomplète compte tenu du nombre d'absences en EPS. En effet, l'effectif moyen de la classe au cours de 8H00 était de 18 élèves et de 20 pour les cours en quinzaine du mardi à 15H00.

Histoire-géographie :

Une classe difficile à gérer certaines heures (bavardages et amusements) . Le travail fut bien irrégulier et casi absent pour des élèves qui se sentent déjà en vacances (?). Je déplore une mentalité contestataire à mauvais escient de la part de certains élèves. Une minorité a gardé le cap et ne s'est pas découragée.

Remarques - questions des Parents d'élèves :

Néant

Remarques - questions des élèves :

Ils estiment avoir été plus sages ce trimestre et trouvent que ce le 3ème trimestre a été plus dur.

Principal du Collège : MR GEHRIG

> Mr le principal attire l'attention sur le fait qu'à l'issue de ce conseil et ce jusqu'à la fin de l'année scolaire, tout comportement perturbateur, notamment pour les révisions entraînera une exclusion ferme du collège.

Pour plus d'informations concernant votre enfant en particulier vous pouvez joindre votre Délégué(e) GPI :

Hichème SAHRAOUI - Tél : 06 28 46 34 85 e-mail : hyshm13@hotmail.com

ou via notre site GPI : <https://gpi-leigarrus83.e-monsite.com/> contact/nous contacter

ou notre messagerie : gpi.leigarrus83@gmail.com

Suivez notre actualité sur Facebook : GPI Leï Garrus Saint Maximin